

# Satgas Yonif 509 Kostrad Sambangi Kampung Titigi, Borong Hasil Tani Warga di Tengah Ancaman Teror OPM

**Jurnalists Agung - PAPUA.SELARASNEWS.COM**

Aug 23, 2024 - 13:20



INTAN JAYA- Meski situasi keamanan di wilayah Intan Jaya, Papua, semakin menantang dengan meningkatnya ancaman dari kelompok kriminal bersenjata (OPM), Satgas Yonif 509 Kostrad tetap melanjutkan upaya untuk mendekati diri dengan masyarakat. Salah satunya adalah dengan menyambangi Kampung Titigi dan memborong hasil tani warga setempat. Jum'at (16/08/2024).

Kegiatan ini dipimpin oleh Dan Tk. Titigi Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Inf Erick Dakusa yang tetap semangat menjalankan tugas di tengah kondisi yang penuh risiko. Mereka menyapa masyarakat Kampung Titigi dengan penuh kehangatan dan memborong berbagai hasil tani yang menjadi sumber penghidupan utama warga.



"Meski situasi keamanan sedang tidak menentu, kami tetap berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat. Memborong hasil tani ini bukan sekadar membantu ekonomi warga, tetapi juga menunjukkan bahwa kami tetap bersama mereka dalam kondisi apapun," ujar salah satu prajurit yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad di Kampung Titigi disambut baik oleh masyarakat. Warga merasa senang dan terbantu dengan aksi pembelian hasil tani tersebut, terutama di tengah situasi yang sulit akibat meningkatnya ketegangan di wilayah ini.

Masyarakat Titigi, yang sebagian besar bekerja sebagai petani, merasa terhibur dan tenang dengan kehadiran prajurit TNI. Mereka merasa didukung dan dilindungi, meskipun ancaman dari OPM semakin intens beberapa hari terakhir.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 509 Kostrad untuk memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta memberikan dukungan nyata di tengah tantangan yang dihadapi. Dengan tetap menjalin komunikasi dan membantu warga, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap dapat menjaga stabilitas di wilayah Intan Jaya, Papua, serta membangun kepercayaan dan rasa aman di kalangan masyarakat.